

# DYPA

**Dynamiques patrimoine  
et culture**

## **PREMIÈRE ÉDITION DU FESTIVAL DES LANGUES CLASSIQUES À VERSAILLES**

**Vincent Puech interviendra le samedi 2 février à 17 h au festival des langues classiques à Versailles, dont la première édition se déroulera les 1er et 2 février 2019.**

Les 1er et 2 février 2019

Vincent Puech, chercheur au DYPAC intervendra le samedi 2 février à 17 h au festival des langues classiques à Versailles, sur le thème "Byzance, relais de l'héritage classique?"

Le Festival des Langues Classique est caractérisée par sa concentration exceptionnelle d'établissements d'enseignement secondaire et supérieur qui font tous une place spéciale aux Humanités, Versailles est aussi par son histoire un véritable « laboratoire » à ciel ouvert de la réception de la culture classique.

La ville de Versailles incarne dans sa physionomie les figures successives de la transformation de cette culture à travers les âges.

Quel meilleur témoignage que le Château de Versailles lui-même, à travers ses collections de sculptures, directement inspirées de l'Antiquité ? Aujourd'hui encore la question de la transmission de cet héritage reste essentielle.

Le festival des langues classiques à Versailles, dont la première édition se déroulera les 1er et 2 février 2019, s'attachera à assurer la promotion des Humanités classiques à travers les langues et civilisations grecque, latine et chinoise. Si pour nous européens, le latin et le grec restent les langues qui nous ont construits, il nous a paru utile d'ouvrir ce premier festival au chinois, une autre langue aux racines ancestrales.

Dans une démarche à la fois savante et ludique, le festival mêlera ateliers, rencontres, débats, mais aussi représentations théâtrales et lectures. Sa première vocation sera de promouvoir, en direction d'un large public, les cultures classiques à travers leur capacité encore vivace à nourrir la culture de notre temps.

Festival des Langues Classiques

**Contact :**

Léa Vergnaud : [lea.vergnaud@versailles.fr](mailto:lea.vergnaud@versailles.fr)